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 令和４年12月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時、会場 

   令和４年12月23日（金） 13時30分～14時50分 

川西庁舎 ４階 第１研修室 

    

２ 出席 

渡辺正範教育長、庭野三省委員、浅田公子委員、廣田公男委員、渡邊奈々子委員 

 

３ 説明のため出席した者 

   教育文化部長（鈴木政広）、教育総務課長（富井陽介）、学校教育課長（細木久成）、指

導管理主事（藤田剛）、生涯学習課長（樋口具範）、文化財課長（石原正敏）、スポーツ

振興課長（庭野日出貴） 

 

４ 会議の内容 

 

（１）会議録署名委員の指名 

  署名委員：庭野委員、浅田委員 
 
（２）報告事項 

  ① 共催・後援等報告 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

各担当課長 

・資料に基づき説明 

 

（特に意見なく了承した） 

 

  ② 報告第１号 市立中学校のあり方検討委員会について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

富井教育総務課長 

・資料に基づき説明 

 

   渡邊委員 

   ・今の学区適正化方針は、最終的に教育委員会の中で賛成、反対を挙手で方向性が決

定したというふうに、前任の委員から聞いている。今回も我々委員に対して、そうい

う決断を求められるときがいずれ来るのか。もし求められるならば、私はかなりいろ

んなことを勉強しておかないといけないなと思っている。前回はどういう状態で採決

があったのか。 

 

   富井教育総務課長 

   ・前回は平成31年３月に、学区適正化検討委員会の皆様から教育委員会へ答申をい
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ただいた。それを受けて、今後どうするかという教育委員会としての方針をつくり上

げた。答申をいただいたのが３月で、教育委員会としての方針を議決にかけたのが翌

月の平成31年４月の定例教育委員会であった。この方針が議題となり議決を経てい

る。 

 

   渡邊委員 

   ・方針を教育委員会で議決というのは、どういうことか。 

 

   富井教育総務課長 

   ・教育委員会が答申をもらい、それをベースに教育委員会としての方針をまとめた。

この方針は教育委員の皆さんの議決を経て、第２次方針として出来上がった。 

 

   渡邊委員 

   ・答申を作るにあたって、検討委員会を何回も重ねられているが、随時報告をしても

らったうえで方針を作ったということか。 

    

   富井教育総務課長 

   ・方針を作る前に、検討委員会の状況は随時報告していた。 

 

   渡邊委員 

   ・その報告は議事録でということか。 

 

   富井教育総務課長 

   ・議事録とその時の資料を確認してもらっていた。 

 

   渡邊委員 

   ・方針をつくるために教育委員がもらった判断材料は、議事録以外にもあったのか。 

 

   庭野委員 

   ・当時、その現場に私はいたが、検討委員会については、今現状ここまで話合ってい

るということをその都度報告を受けてた。それに対して、我々も意見言った。最終的

にまとまった案に対して、賛成か反対かこの場で問われたものである。 

 

   渡辺教育長 

   ・最終的には案を取りまとめるわけなので、教育委員会としての考え方を一つの方向

として出すために、それは全員の中で意思決定の決は採らなくてはならない。その前

の段階がどういうことを踏んでいるかということが重要になってくると思う。 

 

   廣田委員 

   ・今のあり方検討委員会の資料を、私たちにもいただきたい。 

 

   富井教育総務課長 

   ・資料については次回お配りしたい。 

 

 （以上の質疑のあと了承した） 
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  ③ 報告第２号 越後妻有文化ホールの開館時間の変更について 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

樋口生涯学習課長 

・資料に基づき説明 

 

 （特に質疑なく了承した） 

 

 
（３）議決事項 

① 議案第１号 越後妻有文化ホール・サポーターズ「段サポ」実施要綱の一部を改正す

る告示の制定について 

 

渡辺教育長 

・議案第1号を上程し、事務局の説明を求めた。 

 

樋口生涯学習課長 

・資料に基づき説明 

 

   廣田委員 

   ・個人会員の先行予約だが、改正後は最低２枚でないと先行予約ができないように見

える。１枚では先行予約できないのか。 

    

樋口生涯学習課長 

・個人会員は１枚でも先行予約できる。今まで個人会員は２枚までしか選考予約でき

なかったものを、２枚以上予約できるようにするものである。 

 

廣田委員 

・そのようなことであれば、改正案の表現がおかしいのではないか。また、今回の改

正と関係ないが、この段サポの要綱に「文化ホールの使用料の減免」謳われている。

使用料については、これは本来、文化ホールの条例や規則で定めるべきではないか。 

 

   渡辺教育長 

   ・それでは、本件はご指摘いただいた点を法制執務担当とよく協議をした上で、事務

局において適正な表現に変更するということを条件に制定させていただきたい。 

 

 （以上の質疑のあと決定した） 
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５ その他 

① １月の主な行事予定について 

  ・資料に基づき説明 

 

② 次回の教育委員会の開催日時 

・１月定例会 ２月25日（水）15時00分から開催することを決定した。 

・２月定例会 総合教育会議と同時開催で、２月17日（金）13時30分から開催する

ことを決定した。 

 

 

以上で、14時50分に渡辺教育長が閉会を宣言した。 

 

以上の会議録に誤りがないことを認め、ここに署名する。  

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会 議 書 記  


